

Les personnes sur le point d'intégrer le marché du travail sont moins nombreuses que celles qui sont sur le point de le quitter

- En 2011, la population en âge de travailler (de 15 à 64 ans) représentait 68,4 % de la population totale du Nouveau-Brunswick. Cette proportion est inférieure à celle de 2006 qui était de 69,1 %.
- Les données du recensement ont montré que les personnes âgées de 55 à 64 ans (soit celles qui sont généralement sur le point de quitter le marché du travail) étaient plus nombreuses que les personnes âgées de 15 à 24 ans (soit celles qui sont généralement sur le point de l'intégrer).
- Au Nouveau-Brunswick, le Recensement de 2011 a dénombré 114 010 personnes âgées de 55 à 64 ans contre 90 430 personnes âgées de 15 à 24 ans.
- En 2001, on comptait 1,34 personne âgée de 15 à 24 ans pour chaque personne âgée de 55 à 64 ans. En 2011, ce ratio est tombé au-dessous de 1, il était de 0,79.
- La proportion de la population en âge de travailler devrait régresser par rapport à la population totale à mesure que les baby-boomers atteignent l'âge de la retraite.

